en vacances...

«LE JOURNAL OFFICIEL DE LA L.N.H.T.»

AOUT 1994 / 4 PAGES / 50¢

Plus que quelques semaines à patienter avant le début de la 10° saison de la LNHT; une 10° saison que HOCKEY SUR TABLE HEBDO soulignera en grande pompe tout au long de l'année; une 10° saison qui demeurera dans la mémoire des membres pour longtemps; bref, la 10° saison ne sera pas comme les autres. Nous n'en disons pas plus pour l'instant, notre programmation entourant cette 10° saison vous sera dévoilée dans le premier numéro de HTH pour la nouvelle saison (le numéro 0) le 13 septembre prochain. C'est donc un rendez-vous à ne pas manquer! D'ici là, profitez bien de la fin de vos vacances et bonne lecture du dernier HTH EN VACANCE de l'été...

J'AI MAL AU COEUR...

Salut chen membre de la LNHT. Comment est votre été? l'ose croire que vous vous êtes lien amusé à vous Raignen, glissen dans l'eau, faine du Go-Kant, jouen aux fesses ou lien même, allen à la nonde. C'est à cette activité que 75% des membres de la LNHT se sont adonnés en même temps lons du mandi du 9 août dennien. On deplone que notre copain IF n'a pas puêtre de la fête faute de fond. Toujours est-il que l'on a eu dnoit à une jounnée idéale pour monten, zigzaguen et... tounnen. avoin mal au coeun. Puntez-en à Yves qui s'est netnouvé le coeun s'endessus-dessous après avoir suli le tnès notatif "ovni". Et que dine de votne senviteun qui s'est fait lnassen comme ce n'est pas possible dans les deux manèges que sont le "Lateau pinate" et le "tapis magique". A un centain moment je me suis même demandé si je ne me netrouverais pas litténalement sous le taris... Mais lunettes sont montes dans ce manège, victime de la maudite fonce centriluge ainsi que de la gnavité. Pour être grave. La morale de cette histoine? Enlevez donc vos lunettes quand vous allez dans ce genne de manège et suntout si vous emlanquez dans le même siège que votre ledonnant ami Stéphane. Voyez-vous, la Canne de sécunité se Cloque soit sun vos jamles (cuisses) (NDLR: cuisse? Des cuisses, des cuisses...) ou Rien sun votne ventne si il lanne la noute à cette banne vens vos cuisses. A ce moment-là, la lanne de sécunité de Stéphane devient tout à cour une lanne d'insécunité pour le pauvre moi-même qui flotte au gré des secousses de ce manège. Vous devenez soudainement un talonatoine humain sun les ellets de la vilnation, des secousses et des divenses lonces mise en évidence dans les manèges. Tu te fais Enassen en "cnisse" en Con Quélécois... Reste que c'est l'fun en "joualvène" puis qu'on n'est pus pnêt d'oullien comme il était drôle de me neganden rekondin un peu pantout dans le siège de ces manèges. Ce fut tellement diventisant pour mon ami Slephane qu'il

semble qu'il va en faine une bande dessinée.

LA TRADITION CONTIUNUE...

Plus qu'un petit mois et nous senons de netour dans le grand cinque de la LNHT. Du nouveau est à l'affiche avec la venu possible de nouvelle(s) équipe(s) dans le cincuit Tnem&lay. Comme j'ai hâte de voin les candidats de Tononto, Pittslungh ou d'autres villes faire leurs premiens futs dans la lique. On me dit Leaucoup de Lien de Pittskungh à tel point que l'on compane cette équipe à Boston du côté de Los Angeles. «Une minute papillon. Même les clochards de Détroit n'ont pus faire ce que nous avons fait en attaque la saison passée et vous voulez comparer des nouveaux nés à notre glorieuse équipe? Une chance que j'ai le sens de l'humour...» fut la néponse du numéro 1 de Boston, le président Tnemelay. «Pittsburgh? On va s'en occuper comme il faut, bien comme il faut.». Vous auniez dû voin l'expression diaholique au visage de cet homme quand if a dit cela. Впили... vivne la schizophnénie. Le nedeviens président de la LNAT en vous disant que j'ai de plus en plus hate de necommencen à jouen, m'olstinen, à faine une ou deux cnises, me premdre aux cheveux avec mon ennemi june San lose Consque je senai joueun, à donner des sanctions pour satisfaire mon urgent Resoin de vivne de mon égaux tripe, comme le disait si lien mon vieu nival de Los Angales, de donnen de la mande à mon expice-président parce qu'il ne fait pas les effonts neccessaines, nécéssaines, naisséssaines: de la mande vous savez ce que je veux dine, poun Latine San José Con... Je me prépare à la fois au mieux et au pine avec des hommes qui senont comme des loups sauvages à qui on vient de nedonnen la likenté. Vous connaissant ainsi que moi-même je sais lien que le délut de suison sena mouvementé et que tous et chacun voudra tinen la couventure de son côté histoine de voir jusqu'où il peut prendre avantage de la flexibilité de la lique. Sans vouloin attaquen pensonne ou nevenin sun le passé, je nappel aux fontes têtes que cette suison c'est moi qui commence celle-ci

à titre de président, ça fais que... On se compnend??? Le l'espène poun vous ainsi que pour votre portefeuille n'est-ce pas? Le compte à nelouns est commencé. Reposez-vous lien dunant le mois qu'il vous neste. Remplissez votne conscient et votne sulconscient d'images positives de victoines et de leuux jeux délensils. Faites dans votre esprit de nouveaux mouvements qui pounnaient sunmendre votre advensaire. Faites ce qui vous plaina finalement mais soyez prêt pour le délut de saison can moi je senai pnět. Tenezvous le pour dit.

S'lut.

Henman Tremelay, Président LNHT.

PPPRRRRRTT!

Au risque de vous agacer et de me répéter, sachez que je suis votre nouveau vice-président. Et en tant que tel, l'agirai avec grandeur et diplomatie afin de satisfaire vos attentes envers ma personne et envers mon rôle essentiel dans la LNHT. Mais voilà la question: quel rôle doit jouer le vice-président dans cette ligue? A quoi s'attend-on du vice-président? Quand le vice-président sera-t-il payé pour sa figuration dans la ligue? Que de questions!

Mais n'ayez crainte, je perçois mon nouveau rôle comme étant un conseillé, un dissuadant, un consultant, un inspirateur, un incitateur, un promoteur, un suggérant, un avisant, etc. Bref, je tâcherai de brasser notre président lorsque les choses seront calmes; je tâcherai de le ralentir lorsque les choses seront précipitées; je tâcherai de combattre ses idées ou de les approuver selon vos désirs; enfin bref, je serai là! Mais avant tout, je perçois ce rôle de vice-président comme un entraînement à la présidence, là où je pourrai exercer mon loisir préféré: la dictature comme s'amuse à le dire certains parmis vous. Ne vous en faites pas, cette dictature n'est pas pour l'immédiat, je suis trop occupé actuellement pour un tel poste. Mais qui sait...

Tout ceci pour en venir à cette conclusion. A tous les jaloux, je n'aurai qu'un mot à leur dire: "pprrett! Et c'est bien fait pour eux. De toute façon je n'ai rien à me reprecher, je suis le seul à avoir proposé quelqu'un d'autre que moi. Alors, tant pis pour vous! Bonne fin de vacances, et au 13 septembre prochain pour le début d'une nouvelle saison de hockey sur table...

Stéphane Renaud, Vice-président LNIIT.

KILL AND DESTROY []

L'autre jour je vais au bureau du dentiste le coeur gai de savoir que je saignerai probablement à mort ce salaud après les dures souffrances qu'il m'aura fait subir. J'entre donc dans la salle d'attente et me dirige tout sourire vers la secrétaire. Après l'avoir "frenché" tout en lui passant un doigt jusque dans les trompes de Falloppe, je lui dis que j'ai rendez-vous avec un minable DR.STRANGE. Les yeux quelques peu exorbités je ne sais pourquoi, elle me dit quelque chose qui ressemble à: "Veuillez-vous mettre à l'aise en attendant que ce soit à votre tour". N'écoutant que ses directives je prend donc cette chienne putride et la pose sur le bureau face à celui-ci et les pieds à terre. Je la sodomise donc calmement tout en faisant mes mots croisés que je n'avais pu terminer la veille, faute de LSD. J'arrive lentement à la ligne 3, verticale, du mot croisé ainsi qu'au moment de venir: "Émission du sperme en onze lettres. Qu'est-ce que cela peut bien être?" Je pense profondément à cela quand cette abaissante chose communément appelée femme, vient rompre le silence dans la salle. Avec un sourire digne du Joker dans Batman, la langue pendante sur le bureau et la bave je ne vous dis pas; elle me répond: "Éjaculation."

A ce mot, une forte sensation s'empare de moi comme si une partie de moi voulait se détacher et faire cavalier seule dans l'obscure et humide chemin de la vie. C'est cela, cette personne aussi utile dans la vie qu'un abaisse-langue dans le rectum avais trouvé la réponse avant moi. En remerciement, avant de l'éventrer je lui masse lentement l'abaisseur du sourcil. Ses joues un peu tombantes lui donnaient l'air de posséder des abajoues. A l'abandon dans la salle gisant dans une mer de sperme et de sang, je me sentais de plus en plus chez-moi dans cette salle d'attente. Il faut bien dire que j'ai toujours été du type abandonnique ce qui fait de moi une personne aussi attachante. A tous le moins, j'en ai attaché beaucoup dans ma vie et dans le compartiment glacial de mon frigidaire. Fini les folies légères et allons dans le cabinet du dentiste. Malgré le visage sympathique du dentiste, je tiens à dire une chose: Je ne peux m'empêcher d'abhorrer ses gens c'est pourquoi je lui ferai la peau dès que tout sera fini. Cet abject personnage fera partie de l'histoire aussitôt qu'il aura extirpé cette prémolaire de mes deux. Mais que vient faire tout cela dans la petite vie de la LMHT me direz-vous? Mais c'est simple: RIEN PANTOUTE bande de larves amorphes. Je ne tenais qu'à vous dire que la souffrance devra faire partie de votre vie tout au long de la saison qui s'annonce car JE SERAI LA. Alors je tenais simplement à préparer vos cerveaux infectes et très certainement PUTRIDES (j'adore ce mot) au très sérieux défi que constituera la lecture de mes grands reportages, pensées profondes et quoi encore... Vous y passerez tous autant que vous êtes et pourquoi pas moi aussi tant qu'à y être. Bouchez-vous le nez avec vos deux doigts et essayez de respirer par les yeux tout en jouant à Mortal Combat sur Génésis, vous verrez; ça c'est du sport...

Kill yourself with full pain mes amis bâtards.

Heavy Teddy.

P.S.: Le DR.STANGE? Je l'ai immolé par le feu puis comme il me restait des mots cachés que je n'avais pas eu le temps de faire la veille...

l'estomac, ce qui ne l'a toutefois pas empéché de faire le Monstre, sorte de montagne russe qui n'en finit plus.

Herman (Boston): Le Bateau Pirate et le Tapis Magiq l'ont profondément marqués, surtout le deuxième (dans lequel il a eu énormément de difficulté à tenir en place; ce qui ne l'a pas empêché de répéter ces manèges à trois reprises. Ses moments préférés furent passès dans les arcades de jeux vidéos (dont Mortal Konbat).

Stéphane (San José): Ses moments les plus intenses furent identiques à Herman (le Bateau Pirate et le Tapis Magique) mais seul le Tapis a réussi à le faire crier (à en perdre la voix) malgré le plaisir qu'il avait à y regarder Herman virevolter en tout sens. Herman se vengea dans la-Pitounne en tentant de l'asperger d'eau, mais ce fut en vain.

Une visite fut faite au cirque où tous furent surpris d'y voir travailler notre Jean-François nationnal dans le rôle d'un clown voulant nous casser les oreilles avec des mélodies jouées à la trompette; on comprend maintenant pourquoi il ne pouvait nous accompagner, sacré JF va!

Ainsi fut consacré cette journée mémorable, a tel point, que l'expérience risque d'être reprise l'été prochain...



Une petite soirée (de hockey sur table) fut organisée 1-16 août, afin de permettre à un éventuel nouveau me bre de se mesurer aux membres de la LNHT. Résultat de la soirée: Manik Lelièvre (le nouveau joueur) s'est très bien défendu avec une victoire (par un point contre Los Angeles), deux défaites (par un point contre Boston et en prolongation contre San José) et une autre défaite (avec quelques points d'écarts contre Montréal). L'expérience semble avoir été enrichissante pour le nouveau venu et nous risquons fort de voir la venue de Pittsburgh (c'est le club de ce nouveau joueur) dans la LNHT dès le début de la nouvelle saison. Les opinions des membres à la fin de cette soirée furent assez unanimes: tous voient en lui un très bon candidat qui risque de faire quelques dégâts dans la ligue et ce, dès sa première saison. Verra-t-on Montréal chuter au quatrième rang (de la même façon qu'il chuta en troisième place avec l'arrivé de San José en 1991)? Énigme! Quoi qu'il en soit, nous souhaitons longue vie à Manik et à ses Pinguins de Pittsburgh.

* * *

LES POTINS DU MOIS

Le 9 août-dernier, les membres de la LNUT (Stéphane, Herman et Yves) s'en sont donnés à coeur joie à la ronde. En effet, cette journée fut réservée aux essais de manèges diaboliques (comme dirait le Bourreau du Donjon) dont certains ont marqués de façon excessif certains membres. Voici la liste des manèges qui ont laissés des marques pour chacun des membres.

Yves (Los Angeles): indiscutablement l'Ovni, manège qui semble lui avoir fait retourner

HOCKEY SUR TABLE HEBDO EN VACANCE est une publication présentée par Stéphane Renaud.

c 3 e trimestre 1994 - STEPHANE RENAUD enrg.

Vos commentaires/suggestions sont appréciés.

ADRESSE: 2095 Labelle 15, Longueuil, Québec. CP: J4J 3K8. Tél: (514) 463-0203.

LE BOURREAU DU DONJON

ÉDITION D'ÉTÉ, AOUT 1994 (écrit le 19juillet!!!).

Salut ma gang de vous autres!! Je suis content de vous revoir. Je m'ennuie de vous. J'ai hâte de vous voir ressortir du château, les visages blafards, à la fin de votre peine. Pour ma part, je suis en vacances incognito à l'air libre dans une grande ville du monde. Je veux passer mes vacances tranquillement et je ne tiens pas à me faire reconnaître.

Je profite de l'été pour classer mes papiers et j'ai eu l'idée de recenser les mentions "GRACIÉS" et "GIBIER DE POTENCE" données à chacunes des équipes. Parfois il y avait des mentions à souligner (sans avoir obtenues de "prix"). Je ne les ai pas inclues dans mon inventaire. En 20 chroniques réparties sur 19 semaines, j'ai donné 19 "GRACIÉS" et 20 "GIBIER DE POTENCE" (dont un conjoitement aux arbitres Maillet et Gosselin; voir HTH f23 de la saison 9), 3 abstentions de chaque côté et une semaine de congé. Voici la façon que sont répartis ces "awards" du hockey sur table.

GRACIÉS: Boston; 7, San José; 4, Los Angeles; 3. Montréal: 1. Étoiles LNHT; 1.

GIBIERS: Montréal; 8 (!!!), Los Angeles; 5,Boston; 2, San José; 0 (!!!), Richard Chamberleau; 1 (haha!!), "affaire arbitre neutre"; 1.

Lorsque je désigne "Boston", ceci inclu le PDG, les joueurs/pions, l'arbitre, bref tout ce qui à un lien de près ou de loin avec l'équipe. Grosso modo, on remarque que Boston, Montréal et Los Angeles se sont fait parler d'eux: 9, 9 et 8 mentions au total respectivement. San José représente l'efficacité discrète par excellence: 4 "GRACIÉS" et pas un seul "GIBIER...". Montréal est une très belle tête de Turc qui devra porter un turban avant peu pour protéger son patrimoine nationnal (ça recommence!). Imaginez l'enfant de cet homme à la naissance: "Y'é comme son père, y a presque pas de cheveux pis y'a des petites couilles... (**)". Bon, je m'éloigne du sujet principal. Heu... Eh oui! Montréal qui est la tête de Turc de votre serviteur: 8 "GIBIERS..." à lui tout seul (sauf un, voir plus haut), le goinfre! JF, si tu ne veux pas

rester ma victime favorite, essaie d'agir autrement et surtout mieux. Los Angeles a reçu malgré tout 5 "GI-BIERS...", c'est l'indiscipline qui est le plus sujet à ces attributions, alors watch out!!

C'est mon plaisir que d'attribuer ces mentions et elles seront de retour à la saison \$10, ne vous en faites pas Je devrai préparer une chambre chaude spéciale juste pour des pingouins qui pourraient rejoindre la ligue d'ici le début de saison. J'attends leur réponse avec anxiété. Ben finalement, j'ai pu d'autre choses à dire sauf bonne fin de vacances aux joueurs et aux lecteurs/lectrices (oui, oui!) (NDLR: ah bon!) de HTH. Je vous revois en septembre!! TCHAQ!!

Le Bourreau du Donjon.

P.S.: Venez visiter "Bourreau Wonderland"!!! Vous n'en reviendrez pas... C'est pas cher aussi!

(Si c'est un garçon, sinon, c'est plus grave!!!

KINGS' NEWS FLASH

Par Richard Chamberleau, correspondant spécial des Kings.

L'été est une saison propice aux vacances, sauf au hockey sur table. Je m'explique: c'est vrai qu'il n'y a pas de parties mais les transactions de tout genre se produisent. Voici les dernières nouvelles les plus récentes (potins ou mensonges) de la saison estivales.

Les Kings ont mis deux nouveaux joueurs

sous contrat: Janie Storr, gardien et Yanic Perreault, un centre naturel pouvant aussi jouer à l'aile droite. Storr est un gardien d'avenir, aux dires des dirigeants des Kings, qui pourrait prendre la place de Goverde dès la prochaine saison. «Nous aurions besoin de sang neuf pour relancer la défensive. Goverde a eu la lourde tâche de jouer à l'étranger et contre les grosses équipes à domicile. Il a peut-être perdu de son "tranchant". On verra cela au camp d'entraînement» a déclaré le coach. Barry Helrose. Ce "sang neuf" pourrait bien devenir la nouvelle philosophie des nouveaux propriétaires qui tenteront de relancer l'é-

quipe pour la 10º saison de la LNHT.

Pariant de sang neuf, le jeune saguenéen de 23 ans, Yanic Perreault, pourrait prendre la place de Kurri. Étant donné que différents projets s'offrent au vétéran hockeyeur de table, il est possible que l'ailier droit parte de lui-même. Selon ses dires, il aimerait bien jouer la 10° saison de la LNHT, pour les festivités. Si les dirigeants voient que Kurri peut "toffer" une autre année, ils le garderont, à moins d'un airs contraire.

Wayne Gretzky ne sera pas entraineuradjoint! Il m'a affirmé qu'il serait de retour tant et aussi longtemps qu'il pourrait jouer. «Mon travail avec l'équipe n'est pas terniné», dit-il. «Je dois encore enseigner mon savoir à mon successeur, "Spaceman" Gosselin. C'est lui qui, à mon airs, est le plus succeptible de porter l'équipe sur ses épaules dans un proche avenir.»

Aurons-nous de nouvelles équipes pour la prochaine saison? C'est le sujet chaud de l'été! Il est presque assuré que Pitts-burgh sera dans la ligue pour la prochaine saison mais c'est un peu sombre du côté de Toronto. De toute façon, rester proche de votre HTH pour avoir les derniers développements dans cette affaire. C'est tout pour cette chronique. Je vous retrouve probablement durant la saison. Salutations!

o de la la companya de la companya d

LES DOSSIERS MAUDITS DE LA LNHT...



LA LIGUE EN ACTION...

par C. Lérat

Suite à ma mésaventure que je vous ai racontée dans le dernier numéro, je crois inutile de vous dire que je me suis retrouvé sur la liste noire des Sharks de San José. C'est pourquoi qu'on me retira promptement ma carte d'invitation pour une partie de pèche organisée par les joueurs de l'équipe. Mais n'ayez crainte, grâce à des contacts (et quelques billets verts) j'ai pu assister incognito (sans avoir eu quelques problèmes) à cette partie de pêche peu ordinaire. Quoi que cette aventure mérite d'être racontée, je préfère aujourd'hui vous relater en détail la dernière réunion des membres de la LMHT qui s'est tenue le 16 août dernier. Ce meeting avait pour but de nous faire connaître une nouvelle équipe. Pittsburgh.

J'arrivai donc parmis les premiers invités à l'endroit où se déroulait le meeting - un appartement de Laval -, et à ma grande stupéfaction, je fus surpris d'y être reçu par une compagne d'un des membres (dénommée Josée, la nouvelle queen de Los Angeles). J'avouc que la surprise fut de taille; je m'attendais à une réunion entre homme. Mais, me dis-je, peut-être n'était-elle présente que pour recevoir les invités, après quoi elle nous aurait laissé seul à nous-mêmes. Alors je conservai mon calme et discuta de chose et d'autre avec elle ainsi qu'avec son compagnon (vous l'aurez deviné, son compagnon est Yves Gosselin, PDG des Kings). Or, en pleine conversation sur les différentes positions du coît chez les pygnées provenant de la région du Calababie (sujet très intéressant), quelle ne fut na surprise de voir surgir d'autres femmes: tous les membres ainsi que les journalistes invités étaient-accompagnés de leur femme, conjointe, compagne, maîtresse et autres. Je fus alors extrêmement confus et troublé, non pas parce que j'étais venu seul, mais bel et bien par la présence de ces femmes. La sueur se mit à fondre sur mon front, mon corp tremblotait, mes mains devinrent moites. des ties apparurent, enfin bref, j'étais inconfortable. «Dans quel situation viens-je de me mettre» me disais-je en moi-même en sifflotant un solfège.

Pour me rendre à Laval (où avait lieu le meeting), je partis de San José par la voie des airs via la compagnie aérienne Rotten Fish Airline (la même compagnie qu'utilisent les Sharks). Or, par la plus pure des coincidences, devinez qui était l'une des hôtesses du voi? Nul autre que la ravissante et l'enchanteresse Mélissa en personne. Après nous être remémoré nos souvenirs de la partie de pêche des Sharks (que je vous raconterai un de ces jours), une idée me traversa l'esprit: sachant les meetings de la LNHT longs et ennuyants, je pris la responsabilité de l'invité elle ainsi que ses amies à la soirée tenue par la ligue. J'espérais ainsi faire une agréable et alléchante surprise aux invités du meeting. Comme vous le savez, on ne s'ennuie jamais avec l'hôtesse Mélissa. Mai m'en a prit car elle accepta! Elles me rejoindraient un peu plus tard dans

la soirée me répondit-elle enthousiasmée à cette idée. Il est vrai que les vols sont tranquilles lorsque les **Sharks**

sont en vacances.

C'est ainsi que je me retrouvais à ce fameux meeting, inquiet de la situation puisque tous les *33 4/10& avaient pris la liberté d'amener leur conjointe et que celles-ci ne semblèrent pas vouloir quitter les lieus. Il était clair et évident qu'elles ne partiraient pas. Mais je me fis la promesse de rétablir la situation sans que ces conjointes ne se rendent compte de quelque chose, Et pour ce faire, j'agirais seul (car les membres ne seraient surement pas heureux d'apprendre une telle initiative de ma part, c'està-dire le fait d'inviter des demoiselles sans leur en avoir parlé auparavant). Me voilà donc à attendre devant la porte d'entrée, prêt à répondre et ainsi empêcher Mélissa et ses amies d'entrer dans l'appartement. A chaque coup de sonnette, j'avais l'impression que mon coeur voulait s'arrêter de battre, frôlant l'arrêt cardiaque. Mais je tins bon (malgré trente-cinq coups de sonnette).

Après quelques heures passées au nême endroit, debout devant la porte d'entrée, croyant finalement qu'elles ne viendraient peut-être pas (miracle?), ne voilà t'y pas que sans avertissement mon corp tomba indiscutablement dans les pommes. Je tomba en percutant le plancher dans une chute éclatante par sa grande hauteur. On vint me ramasser pour m'étendre sur le divan du salon.

- «Oh! Regardez comme il est pâle» sit une semme.

J'aurais bien aimé y voir, elle, demeurer au même endroit pendant trois heures, trente-cinq minutes et quarante-trois secondes sans bouger, sans manger et sans boire tout en frôlant l'arrêt cardiaque à tout moment. Non mais!

- «Peut-être que du bouche-à-bouche l'aiderait» fit une

Mais je fus vite ramené de mon inconscience lorsqu'une sonnerie retentie à la porte. Mes yeux en sortirent presque de leurs orbites. «Non, non, non!» marmonnais-je honteusement tout en espérant que ce n'étaient pas Mélissa et ses copines. Une femme ouvrit la porte:

fatal!

Meeting

- «C'est bien ici qu'a lieu le meeting de la LNHT? demanda une douce voix harmonieuse et attrayante.

C'était elle. C'était la voix de Mélissa. Je devais réagir, je devais tenter quelque chose. Une idée me traversa l'esprit (une autre!): me lever, prendre mes chambes à mon coup, aller à l'entrée et l'empêcher d'entrée avec ses amies. Après quoi, je disparaîtrais dans la nature (avec Mélissa et ses amies). Ainsi donc, je me leva, courus à la porte d'entrée mais avant même que j'eus le temps d'arriver à la porte, Mélissa me sauta sur les bras jambes en l'air tandis que ses amies se dispersèrent ici et là dans l'appartement en se débarrassant de leurs vêtements.

- «Le *party* commence» crièrent-elles dans une euphorie des plus joyeuses.

La soirée prit fin aussi brusquement qu'elle avait commencée. Il semblerait que les conjointes des membres et des journalistes présents n'aient pas tellement appréciées ce spectacle offert gratuitement par les hôtesses de la Rotten Pish Airline. Allez donc savoir pourquoi! Heureusement que j'avais oublié d'annuler ma réservation à l'hôpital (suite à mon dernier séjour que j'y passa). Mon admission fut ainsi plus rapide. C'est pas croyable de voir comment des femmes peuvent réagir à de telles situations. Le pire c'est que je n'ai jamais su qui était ce nouveau joueur admis dans la LNIIT ni d'ailleurs la pagaille qui s'en suivie. Mais au moins, j'ai une consolation Mélissa m'a promise de venir faire une petite danse avec ses amies. Dommage que tous ces plâtres m'empêchent de bouger le moindre petit doigt (la comprenez-vous?)...

